

À Montreuil, le mardi 27 février 2024

## La Fédération CGT Commerce et Services apporte son total soutien à notre camarade, le Secrétaire Général de l'Union Départementale CGT du Nord, Jean-Paul Delescaut

Le 20 octobre 2023, les forces de l'ordre ont arrêté et placé en garde à vue le Secrétaire Général de l'UD CGT du Nord, sous les motifs d'incitation à la haine raciale et apologie du terrorisme. La communication incriminée de l'UD CGT 59 avait simplement eu le tort d'appeler à la paix en Palestine, de rappeler le droit international et de contextualiser un conflit qui perdure depuis 75 ans.

Dans ce contexte répressif, où la parole est muselée dès lors qu'elle ne concorde pas avec les discours officiels du gouvernement, de l'OTAN et des États-Unis, toutes les excuses sont bonnes pour tenter de réduire au silence les militants de la paix et de la justice.

Tandis que la Cour Internationale de Justice met en garde contre le risque de génocide à Gaza et examine la légalité du contrôle israélien sur la Cisjordanie et Jérusalem-Est depuis 1967, en France ce sont les militants solidaires des Palestiniens qui subissent la répression.

Le 28 mars 2024, Jean-Paul DELESCAUT comparaitra devant le Tribunal Correctionnel de Lille. La Fédération CGT Commerce et Services sera aux côtés de l'Union départementale des syndicats CGT du Nord pour exiger l'abandon immédiat de toutes les poursuites judiciaires contre lui.

### Contact presse

Amar Lagha, Secrétaire Général  
Fédération CGT Commerce et Services  
Tél : 01 55 82 76 79

